

Medienmitteilung der Neuen Heimat Tirol

NHT-Vorzeigeprojekt in Absam mit Klimaschutzpreis ausgezeichnet

INNSBRUCK (12.02.2016). Hohe Auszeichnung für ein NHT-Projekt in Absam: Das gemeinsam mit der Universität Innsbruck und Architekt DI Hermann Kaufmann realisierte Wohngebäude mit 23 Mietwohnungen, Tagesbetreuungsstätte für Senioren und Tiefgarage erhielt kürzlich mit dem klimaaktiv-Preis Gold die höchste Auszeichnung für energieeffiziente Gebäude. Am Donnerstag wurde die Urkunde von NHT-Projektleiter Dietmar Waldeck und Bürgermeister Arno Guggenbichler am Gebäude angebracht.

Das Vorzeigeprojekt erfüllt die höchsten energetischen und ökologischen Standards, ist als Passivhaus konzipiert und in Holzbauweise errichtet. Die Wohnungen sind mit einer kontrollierten Be- und Entlüftung mit Wärmerückgewinnung ausgestattet. Im Erdgeschoss ist die zentrale Heizung untergebracht. Die Dachfläche wurde zur Warmwasserbereitung und Unterstützung der Heizung mit Sonnenkollektoren bestückt. Die Energiegewinnung erfolgt mit Pellets und Gas zur Abdeckung von Heizlastspitzen.

„Das Haus der Generationen ist in vielfacher Hinsicht ein Referenzprojekt: Familien, junge und ältere Menschen leben hier harmonisch unter einem Dach. Die integrierte Tagesbetreuungsstätte bietet unseren Senioren dabei beste Versorgung im Alltag. Darüber hinaus sind wir mit dem Projekt ein österreichweites Vorbild im Bereich des Klimaschutz“, freut sich auch Bürgermeister Arno Guggenbichler.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Vandory):

NHT-Projektleiter Dietmar Waldeck übergibt die Auszeichnung an Bürgermeister Arno Guggenbichler (re.).

Für weitere Informationen:

Direktor Hannes Gschwentner
GF der Neuen Heimat Tirol
Gumpstraße 47, 6020 Innsbruck
Tel.: +43 664 80333 160
e-mail: gschwentner@nht.co.at
www.neueheimattirol.at